



En la parroquia de San Ignacio se celebró a las diez de la mañana de ayer, la boda de la señorita Julia Jonquié, con el fotograbador de LA VOZ DE GUIPUZCOA don Mariano Hernández. Fueron padrinos de ceremonia don José Romero y doña María García. Después de la ceremonia se celebró un banquete en el **restaurant Odriozola, de Martutene**, al que asistieron con la feliz pareja numerosos invitados, entre los que se encontraban las señoritas Pilar Abando, María Hernández, María Gracia, Jesusa Hernández, Juliana Sustaeta, don Teodoro Hernández, doña Micaela Elustondo y otros.

La venturosa pareja salió en viaje de boda con el propósito de visitar diversas capitales de la península. Nuestra enhorabuena, extensiva a sus familias.



En la parroquia de San Ignacio se celebró a las diez de la mañana de ayer, la boda de la señorita Julia Jonquié, con el fotograbador de LA VOZ DE GUIPUZCOA don Mariano Hernández. Fueron padrinos de ceremonia don José Romero y doña María García. Después de la ceremonia se celebró un banquete en el restaurant Odriozola, de Martutene, al que asistieron con la feliz pareja numerosos invitados, entre los que se encontraban las señoritas Pilar Abando, María Hernández, María Gracia, Jesusa Hernández, Juliana Sustaeta, don Teodoro Hernández, doña Micaela Elustondo y otros. La venturosa pareja salió en viaje de boda con el propósito de visitar diversas capitales de la península. Nuestra enhorabuena, extensiva a sus familias